
平成２７年度  第１回岐阜県手話サークル協議会理事会 議事録 
 
平成２７年５月２４日県聴覚障害者情報センターボランティア室にて第１回県サ協理事

会が開催されました。有効定数４５名、出席理事２３名、委任状１６名、合わせて３９名、

有効定数の８７％に達し、会議の成立を確認しました。 
 
１．会長挨拶 
２．協議事項 
第１号議案 退会サークルの承認について、つちの会（古川町）から申請があり、理事

に諮ったところ承認されました。 
第２号議案 平成２６年度事業報告（案）は承認されました。 
第３号議案 平成２６年度決算報告（案）は承認されました。 
第４号議案 繰越金の確定に伴う平成２７年度予算の修正が報告され理事から承認され

ました。 
３．その他連絡・報告 
（１）平成２６年度・２７年度役員及び専門委員について 

本部役員については引き続き任期まで継続。 
県サ協の専門委員として健康対策は細道さん、介護は尾関さん、防災対策は矢島さ

んが担当することになりました。介護委員会の専門会費として３団体から２０，０

００円を納付するため県サ協も割り当てがあり理事の承認をいただきたいと提案が

あり諮ったところ承認されました。 
介護委員会のスタートに当たり、県聴協の酒井さんが目的、活動などについて説明

されました。聴覚障害高齢者が安心して暮らせる社会を目指す第一歩として広く周

知することからと理事にも理解していただきました。 
（２）リラクゼーション研修について 

引き続き研修は活発にしていく必要があります。連絡は酒井さんにしてもらえれば

日程調整できます。昼間の研修は可能かと質問がありましたが、日程調整できれば

可能です。 
（３）県サ協ＨＰについて 

役員も活発に動けずＨＰの更新も部分的になっているのが現状です。ぜひ各サーク

ルの学習の資料や活動などもメールで送っていただき楽しいＨＰになるようみんな

で作り上げることができればと思っています。 
  サークル紹介について 

   今年度新会長に替わったのは８サークルでした。 
（４）サークル登録について 

配布資料の中の加盟届を事務局に届け出てください。 



（５）ブロック研修会について 
各ブロックに分かれて、それぞれ日程、内容について相談していただきました。 


